

Ariane âgée de 24 ans, a essayé sans succès d'abandonner sa progéniture dans un centre hospitalier de la ville de Loum, département du Moungo peu de temps après son accouchement.

En effet, la jeune fille âgée de 24 s'est rendue à l'hôpital de district de Loum et a ensuite été admise à la maternité dans la soirée du mardi 06 mars 2018.

Après son accouchement, une idée machiavelique va traverser son esprit, celui d'abandonner le nourrisson dans cette formation hospitalière. La jeune fille va alors profiter de la coupure d'électricité pour passer inaperçue devant le personnel de santé ainsi que des virgiles.

Un personnel ayant aperçu le suspect geste de la mère va alerter les autorités dans la matinée du mercredi 07 mars 2018. Ces derniers vont tout de suite réagi en ordonnant une fouille systématique dans les environs afin de retrouver la coupable.

C'est ainsi qu' Ariane retournera prendre soins du fruit ses entrailles tout en arguant que son acte a été motivé par le comportement du géniteur de cet enfant.

"Je l'ai fais parce que je n'ai pas de moyens pour m'occuper d'elle, son père a décliné ses responsabilités depuis que je suis tombée enceinte", relate t-elle..

La mère et l'enfant se trouvent à l'hôpital de district de Loum et bénéficient des dons des bienfaiteurs.
